

**Article du 19 juin 2018 : Tarek champion de France.** Les 16 et 17 juin 2018, se déroulaient à Poitiers les finales fédérales par classement pour un titre de champion de France. Le club de l'ASTT Terrasson présentait deux joueurs : Tarek Lakhdari, élève de 3<sup>e</sup> du collège (*en bleu sur la plus haute marche du podium*) , et Enzo Gadea, qualifiés suite à leur titre de vice-champion de Nouvelle-Aquitaine. 430 compétiteurs se disputaient les titres nationaux.



Dès la première journée, les deux joueurs donnent le ton en se plaçant en tête de leur poule. Viennent les éliminatoires et deux belles qualifications pour les 16èmes, après une journée intense. La satisfaction est déjà grande.

La compétition reprend tôt le dimanche matin. On rentre dans la cour des grands, avec les meilleurs nationaux de chaque tableau. Enzo passe les 16èmes, mais bute en huitième contre un adversaire un peu chanceux. Il cède 11 / 9 au 5ème set. Il termine 9ème. C'est dommage car il présentait une force morale inhabituelle. Il avait objectivement le potentiel pour atteindre la finale.

De son côté, Tarek Lakhdari passe tout ses tours, avec volonté, maîtrise et force, malgré l'opposition forte des ses adversaires. Il atteint la finale ! Ironie du sort, il retrouve le champion de Nouvelle-Aquitaine. Tarek est au sommet, et après de fabuleux échanges, il s'impose 4 sets. Quelle magnifique idée de prendre

sa revanche à ce stade : Tarek est champion de France en catégorie des moins de 1.200 points !

Selon le président de l'ASTTT, Laurent saulière : "ce jeune est un fabuleux joueur : discret, agréable, courtois, intelligent dans le jeu, possédant un toucher de balle exceptionnel... La liste de ses qualités est très longue. C'est un honneur d'avoir formé en trois petites années un champion de cette trempe. C'est l'occasion de remercier toute l'équipe d'entraînement qui l'a encadré. Merci aux licenciés de talent qui l'ont aidé à progresser, presque quotidiennement. Il a rivalisé avec des joueurs issus de clubs à la renommée nationale. Notre modeste staff de bénévoles est donc capable du meilleur, alors félicitations à tous ! Merci notamment à Bernard Rouhaud qui l'a accompagné, conseillé et soutenu dans toute cette aventure". **L.S.**

**Article du 3 juin 2018 : Week end historique pour l'ASTT Terrasson...** L'équipe 1 est championne 2018 de la région Nouvelle-Aquitaine en Régionale 3 et referme une saison exceptionnelle !

Tous les premiers de poule s'affrontaient, samedi 2 et dimanche 3 juin 2018, à Villeneuve-sur-Lot. Dans notre très grande région, 16 équipes se disputaient le titre en régionale 3. Cette compétition était à élimination directe, le vainqueur étant le premier à 8 victoires. L'équipe Terrassonnaise est composée de Stéphane Trindade de Campos (15), Manu Ngalenisiakam (13), Tarek Lakhdari (10) et Alexis Willery (9). Ils affrontent les Basques de Mauléon en huitième de finale. Ces derniers n'étaient pas favoris avec 2 joueurs classés 9. Le match est pourtant très accroché, et Terrasson n'a souvent compté que deux victoires d'avance. La qualification arrive enfin avec un score final de 8 à 5 : soulagement.

Les quarts se jouent contre Périgny, club situé dans la banlieue de La Rochelle. L'adversaire est plus solide que le précédent mais sort d'une qualification au forceps. Manu et Tarek montent en puissance d'entrée et apportent les 2 premiers points en atomisant leurs rivaux. Stéphane, portés par ses jeunes poulains, fait de même. Après 7 matchs, Terrasson mène 6 à 1 : la messe est dite. Périgny est dominé techniquement et au bord de la rupture physique. Le score final est de 8 à 2. La qualification pour les demi finales est dans la poche. L'objectif du capitaine est déjà atteint.

La compétition reprend le dimanche matin. Il faut affronter désormais les charentais de Chateaubernard, proche de Cognac. Le niveau monte encore avec trois joueurs classés 13 et un 12 qui ont éliminé Bègles au tour précédent.

On prend les mêmes et on recommence : 3 à 0 pour Terrasson d'entrée ! Alexis lâche un point car le niveau devient très corsé pour un classé 9. L'ASSTT repart au combat et mène 5 à 1, puis 6 à 1 par Stéphane qui va au bout de lui même. Terrasson s'impose 8 à 3 et s'offre la 2ème finale régionale de son histoire.

L'ultime adversaire sera Lescar dans la banlieue de Pau. Le client est très sérieux car il a sorti Eysines, un favori, et il évoluait en régionale 2 en 1ère phase. Techniques, athlétiques, affûtés et expérimentés, les Béarnais ont tout pour gagner. Mais Terrasson est également talentueux et a pris la fâcheuse habitude d'étouffer d'entrée ses adversaires. L'ogre Lescar va subir le même accueil. Manu et Tarek infligent 2 défaites cinglantes en 3 sets. Alexis lâche un point, mais Stéphane décroche le 3ème après 5 sets acharnés. Le trio remet le couvert dans les 3 matchs suivants. Terrasson mène 6 à 1 : inespéré ! Lescar se rebelle et remporte les 3 points suivants en dominant largement les 2 doubles : plus que 6 à 4 pour les Périgourdiens. Les simples reprennent avec Tarek qui a la responsabilité de relancer son équipe. C'est lourd à porter à 14 ans et demi. Et effectivement, il tremble et se laisse embarquer au 5ème set. Lescar a même 2 balles de match. Mais Tarek réagit et remporte 4 points consécutifs : magnifique ! Terrasson n'est plus qu'à une victoire du titre. Les béarnais reviennent à 7/5 avant les 2 derniers simples. Stéphane épuisé, et Manu blessé au bras rentrent en piste. Le capitaine joue juste et efficace. A cours physiquement, c'était essentiel. Manu serre les dents pour oublier la douleur. Il maîtrise parfaitement ses gestes. Tous les deux remportent leur combat et offrent une victoire historique au club. Terrasson est le premier champion R3 de la région Nouvelle Aquitaine.

Selon le président de l'ASTTT, Laurent Saulière : "Ce succès est magnifique à plusieurs titres. Il y a deux ans, cette équipe évoluait 4 divisions en dessous ! On peut monter 2 fois par an au tennis de table. L'arrivée de Poitou-Charentes a encore augmenté le niveau de jeu de cette immense région. Décrocher le titre dans ces conditions est une immense performance : respect messieurs !".

**Article du 22 mai 2018 : 1er Pas pongiste, cap sur ce sport.** La journée "premier pas pongiste" a été organisée par l'ASTT Terrasson le samedi 19 mai 2018 à la salle du CET. Cette manifestation annuelle a rassemblé les jeunes de 8 à 11 ans, licenciés ou non. La participation fût un peu décevante avec une trentaine d'inscrits. Les départs pour le week-end ensoleillé de Pentecôte, et quelques petits couacs dans la distribution des flyers, n'ont pas joués en faveur de cette opération.



Le président Laurent Saulière est néanmoins ravi : "Ce tournoi reste très satisfaisant sur le plan sportif. Nous avons assisté à de très belles rencontres, pleines de suspens et d'engagement. Nous avons découvert de nombreux jeunes qui pratiquent ce sport en loisir, mais qui présentent des aptitudes indiscutables pour la compétition : les portes de l'ASTT leurs sont grand ouvertes !"

Les résultats de cette journée : Tableau A, 1er Elliot Tollis, 2ème Paul Raynaud, 3ème Ugo Viloingt. "Elliot, finaliste l'an dernier, obtient une 1ere place méritée. Paul, en grande forme, fait craquer Ugo, tenant du titre".

Tableau B, 1er Clément Jayle, 2ème Léo Pigeon et 3ème Yohan Peybernes. "Clément nous prouve ses capacités, lorsque la concentration est bonne. Léo et Yohan réalisent également un bon tournoi".

Chez les plus jeunes : 1er Johan Caudrelier, 2ème Nathan Lemoult et 3ème Joshua Tollis. "Johan voit sa persévérance récompensée. Nathan, peu expérimenté, nous a montré son potentiel. Joshua, 6 ans seulement, décroche une étonnante 3ème place ! Lors des entraînements, Joshua dessine car il est trop jeune. Il faut croire qu'il observe aussi et qu'il prend exemple très bien sur son frère, vainqueur du tableau A. Bravo à tous ces jeunes pour

leur combativité. Merci aux nombreux adultes qui ont arbitré et tenu la buvette".

**Article du 14 mai 2018 : 2 équipes championnes de Dordogne.** L'ASTTT participait, samedi 12 mai 2018, à la finale départementale par équipes, à Coulounieix-Chamiers. Trois niveaux existent en Dordogne : la pré-régionale, la division 1 et la division 2. Et les finales opposaient les équipes qui ont fini 1ère de leur poule. L'ASTT Terrasson s'était q

ualifiée avec deux équipes : en pré-régionale et en division-1.



MANU NGALENSIAKAM      TAREK LAKDHARI      ALEXIS WILLERY      STEPHANE TRINDADE DE CAMPOS

En Pré-régionale, Terrasson-1 s'impose face à Sarliac-2 sur le score de 10 à 2. Terrasson était favori car supérieur de 200 points sur le total des 4 joueurs. Sarliac a remporté la 1er partie, mais Terrasson a très vite réagi en gagnant les trois matchs suivants. Les adversaires réduisent la marque à 3/2, mais ce sera là leur dernier point de la rencontre. Ensuite, les Terrassonnais pilonnent et décrochent le titre de champion de Dordogne avec brio.

En division 1, Terrasson-3 l'emporte face à Sarliac-3 sur le score de 10 à 5. Sur le papier, c'est le scénario inverse car Sarliac comptabilise 170 points de plus que Terrasson. Jean-Marie

s'incline au premier match en laissant filer une balle de match. Antoine, en brillant doyen, remet le compteur à égalité. Enzo et Philippe, en grande forme, creusent l'écart. A la surprise générale, Terrasson mène 5/3 avant les doubles qui s'annoncent décisifs. Sarliac passe à côté et Terrasson mène désormais 7/3. Malgré une belle résistance, avec des points aussi disputés que spectaculaires, Sarliac s'incline 5/10. L'ASTT 3 est championne de Dordogne 2018 !

En division 2, on notera que St Médard-3 l'emporte face à Coulounieix-5.

Le président de l'ASTTT, Laurent Saulière, précise que : "Les deux titres remportés simultanément par les Terrassonnais sont historiques pour le club. Ils viennent grossir la liste des succès engrangés cette saison. L'équipe 1 doit encore disputer le titre de régionale 3, les 2 et 3 juin à Villeneuve sur Lot. Les jeunes et adolescents jouent le 27 mai leur finale départementale par équipes. Viendra ensuite pour Tarek et Enzo, la finale par classement du championnat de France, les 15 et 16 juin à Poitiers. Quelque soit le résultat, la saison 2017/2018 restera d'ores et déjà exceptionnelle. Elle est, sans aucun doute, le fruit d'un entraînement rigoureux, mais également d'un esprit d'équipe dû à des ambiances d'après matchs inédites." Le président de l'ASTTT félicite enfin ses joueurs avec "Un grand bravo à tout ce groupe".

Ce samedi 19 mai, la salle de tennis de table terrassonnaise accueillera "le 1er Pas pongiste".

**Les résultats du 8 mai : objectifs atteints.** Le championnat 2017-2018 a été un très bon cru pour l'ASTT de Terrasson avec des objectifs atteints et même dépassés ! L'objectif de la saison était de faire monter trois équipes sur l'ensemble des deux phases. Finalement, l'ASTT a obtenu quatre accessions au niveau supérieur, dont deux pour l'équipe 1 qui évoluera désormais en Régionale 2. "Il ne reste plus qu'une marche pour atteindre la régionale 1, soit le niveau le plus haut enregistré par le club ! Mais il faudra encore former et recruter pour cela" précise le président. Les prochains rendez-vous auront lieu le samedi 12 mai, pour les titres départementaux par équipes à Coulounieix, où l'ASTT-1 affrontera Sarliac-2 pour le titre de pré-régionale (1er de phase 1 contre 1er de phase 2) et l'ASTTT-3 sera opposée à Sarliac-3 pour le titre de D1 (premiers de poule A et B de la phase 2). Samedi 19 mai, le club organise les premiers pas pongistes destinés aux 8/11 ans, licenciés ou non.

En Régionale 3, Terrasson 1 bat Tulle 1 : 14 à -0. Le club terrassonnais finit en beauté avec sept matches, sept victoires. Stéphane, Manu, Tarek et Alexis ont largement dominé leurs adversaires. La montée en régionale 2 est indiscutable. Il reste à jouer les titres en pré-régionale ce samedi 12 mai et en régionale-

# Tennis de table de Terrasson : saison 2017-18

Mis à jour Vendredi, 05 Octobre 2018 21:55



